

NOTICIAS

1º.- Horarios y celebraciones en estas fechas de Navidad

.- El Nacimiento del Señor lo celebramos el día 24, como es tradicional en nuestra parroquia, a las doce de la noche con la "Misa del Gallo".

.- El día de Navidad, 25 de diciembre y el 1 de enero, el horario de misas es el siguiente:

- mañana: 10, 11, 12 y 13 horas
- tarde: 20 hora

En estas fechas se suprime la misa de las 9 de la mañana.

.- Domingo 27 de diciembre, Sagrada Familia, en la Eucaristía de las 13,00 horas destacaremos especialmente esta conmemoración.

.- 31 de diciembre a las 12,00 horas "Misa de Acción de Gracias".

2º.- XIV Campaña: ¿Nos ayudas a regalar una sonrisa?

Campaña de recogida de juguetes. Como cada año desde la "Comunidad de Jóvenes Virgen de Atocha" os recordamos que los Reyes Magos nos piden ayuda para recoger regalos y ayudarles en su trabajo.

Los Reyes sólo recogen juguetes nuevos, como los que van a recibir nuestros niños. Lo de en buen estado, la experiencia enseña que es muy subjetivo. Agradecemos nos ayuden en este objetivo. Igualmente agradecemos que los juguetes lleguen sin envolver pero con papel de regalo adjunto y con pilas si así se requiere.

Estaremos del 23 de diciembre al 3 de enero de 17,00 a 20,30 horas y los domingos 27 y 3 se recogerán por la mañana y por la tarde. El horario de mañana será de 12,00 a 14,00 horas.

Los días 24,25 de diciembre y 1 de enero no se recogerán juguetes. El 31 de diciembre solo por la mañana de 12,00 a 14,00 horas.

Estamos en los locales parroquiales, Avda. Ciudad de Barcelona, 1. No se recogen juguetes en la portería de la parroquia de Julián Gayarre, 1.

3º.- Nuestro Belén

Como todos los años tenemos instalado en la Basílica el clásico Belén, que nos acompaña durante estas fiestas navideñas y nos ayudará a contemplar y vivir mejor el Misterio del Nacimiento del Señor. Agradecemos al equipo que realizó su instalación dirigido por Fr. Llamas su dedicación y trabajo en esta tarea.

COMUNIDAD EN CAMINO

4º ADVIENTO Ciclo "C"
20 de DICIEMBRE de 2015
PP. DOMINICOS - MADRID



JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES



"Se lleno Isabel del Espíritu Santo, y dijo a voz en grito: Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre"

NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona. 1 www.parroquiadeatocha.es



La liturgia, después de presentarnos a Isaías y a Juan Bautista en los domingos anteriores de adviento, en éste nos presenta a María. La Iglesia quiere que, próxima la

Navidad, sin adelantarla, nos dejemos guiar por María, para celebrar con más hondura el nacimiento de su hijo.

El anuncio de su maternidad y de quién sería su hijo causó en María una profunda turbación. No era para menos, es muy sorprendente, -turbador-, lo que el ángel le anuncia: maternidad virginal, actuación en ella del Altísimo y madre de quien será llamado Hijo de Dios, que heredará el trono de David... Sin embargo responde al ángel: *“He aquí la esclava del Señor hágase en mí según su palabra”*. En la segunda lectura leemos una respuesta semejante del mismo Jesús al *“entrar en el mundo”*: *“aquí estoy, oh Dios, para hacer tu voluntad”*. En el texto evangélico de este Domingo se narra la ida de María a ayudar a Isabel en su inesperada gestación cuando su edad no la veía viable. Isabel, la recibe con la expresión *“dichosa tú porque has creído porque lo que te ha dicho el Señor se cumplirá”*. Fue la fe de María, su confianza en Dios la que la hizo madre. En la segunda lectura, la disposición de Cristo a hacer la voluntad del Padre, hizo que *“quedáramos santificados”*. La fe de María y su disponibilidad coinciden con la disponibilidad de Cristo a llevar a cabo el plan de Dios: esa actitud generosa hace feliz a María -*“dichosa tú”*-, y a nosotros nos salva.

El ejemplo de María, y de su hijo, nos obliga a preguntarnos si la fe nos hace dichosos a los ojos de los demás. Y si estamos dispuestos a atender el proyecto de Dios sobre cada uno, a acoger su Palabra, y a cumplir su voluntad. En la segunda lectura se insiste en que lo importante es hacer la voluntad de Dios. Que nos puede sorprender, como es sorprendente la profecía de Miqueas en la primera lectura, será Belén, la insignificante Belén, de donde salga el “Jefe de Israel”; y nazca además de una humilde virgen nazarena.

Miqueas 5,1-4a; Hebreos 10,5-10; Lucas 1,39-45

25 de diciembre: Navidad

Hoy nos acercamos a Belén, con los pastores, y contemplamos a aquel niño que acaba de nacer, y reconocemos en él la presencia entre nosotros la vida y la misericordia de Dios.

27 de diciembre: La Sagrada Familia

Jesús crece en el seno de una familia, como todos nosotros. Hoy contemplamos a la familia de Jesús, y oramos por nuestras familias y por todas las familias.

1 de enero: Solemnidad de la Madre de Dios

En este primer día del año, una semana después de la Navidad, contemplamos a María, y la felicitamos por su hijo recién nacido, y le pedimos que nos ayude a amarlo como ella.

3 de enero: segundo domingo después de Navidad

En este domingo contemplamos el misterio del Dios que nos ama y nos quiere comunicar el camino de la Luz y de la Vida. Y por eso nos envía a su Palabra hecha carne, Jesús.

6 de enero: Epifanía del Señor

Hoy contemplamos a aquellos sabios que llegan de países lejanos buscando al Mesías; ellos nos representan a todos nosotros, gentes de toda raza y nación que creemos en Jesús.

10 de enero: Bautismo del Señor

Terminamos el tiempo de Navidad contemplando a Jesús, ya adulto, que va al Jordán, donde Juan bautizaba como signo de conversión, y allí Dios lo proclama como su Hijo y enviado.

El Hijo de Dios nace débil entre nosotros para darnos su fortaleza, su luz y su paz. ¡Feliz Navidad con toda la alegría y esperanza!

